GEITHAIN. Ganze elf Jahre lang bezahlten die Feuerwehrleute der Geithainer FFW die Gebühren für die Nutzung der Mehrzweckhalle in Geithain-West aus eigener Tasche, um sich für Brand-, Unfall- und Katastropheneinsätze durch Dienstsport fit zu halten.

Bis zu dem Tag, an dem die GWBV Immobilien-Management GmbH für die privaten Kosten der Floriansjünger in die Bresche sprang. "Wir im Brand- und Katast- mit zu unterstützen und beschlossen, Geithainer Feuerwehr- und leuten, die ja für uns alle Rettungsdienste leisten, über 400 Euro für de-

Hallengebühr gesponsert

GWBV Immobilien-Management GmbH unterstützt Feuerwehr



Nacera Schäfer, Geschäftsführerin der GWBV Immobilien-Management GmbH, freut, dass die Feuerwehrkameraden keine Hallengebühren zahlen müssen. Foto: Riedel

unseren rophenfall ehrenamtlich sponserten so für 2010 mann im Gespräch mit

aufopferungsvoll die Jahresgebühr von unserer Zeitung noch.

ren Hallennutzung", so GWBV-Geschäftsführerin Nacera Schäfer.

Ralf Bargel und die anderen Wehrkameraden freute diese Spende außerordentlich. "Dank der Spende von GWBV Immobilien macht der Dienstsport noch mal soviel Freude", sagte Ralf Bar-

"Übrigens informiert der SachsenSonntag seine Leser-unter anderem bestens über das Firmengeschehen und die Sportereignisse in der Region", ergänzte der Feuerwehr-

Wolfgang Riedel